

♥ Schullandheim

26.5.-28.5.

Ein tolles Erlebnis mit der Klasse 3 & 4 ♥

In der Früh fahren wir vom Bahnhof bis zur Grenze Österreichs. Die Klassen 3 und 4 waren dabei! Unsere Fahrt ging von Schwandorf nach die Böhmerwälder. Die Fahrt begann um 8:00 Uhr und wir fahren mit dem Bus. Um 10:48 waren wir beim Schullandheim. Also dauerte die Fahrt cirka 2h 48 min. Ich fand die Fahrt schön. Auch die Aussicht fand ich schön! Auf der Fahrt habe ich et was gespielt, gemalt, geschlafen und gegessen.

Am Montag waren wir Vormittags da!!!

Nachmittags haben wir einen Spaziergang gemacht!

Zum Abendessen gab es Putenschnitzel mit

Kartoffelbrei und als Nachspeise gab es

Jogurt. Nach dem Essen haben wir tatsächlich

ein Lagerfeuer gemacht! Ich fand es richtig schön

weil, die Gitarrenkinder Gitarre gespielt haben

ich durfte von Herr Pförttsch auch eine Gitarre

haben! Dann habe ich alleine alle Lieder gespielt

die ich kannte! In der Nacht konnte ich nicht

so schnell ein schlafen!!! Weil meine Freundinnen

was gemacht haben das ich nicht sagen will!

Dann ging ich zu Frau Schreiner und sie brachte

mir die Tonibox von Carmen. Ich habe zu ihr gesagt

„Ich kann mit MUSIK oder HÖRSPIEL nicht ein schlafen!“

sie sagte: „Versuche es doch mal!“ dann ging sie.

Irgend wann als sie die Tonibox weg tat konnte ich

wider schlafen aber geträumt habe ich trotzdem nicht! Am nächsten Tag mussten wir um 8:00 Uhr zum Frühstück gehen.

Um 9:00 Uhr gingen wir zum Wandern.

Ich habe am anfang geweint! Als erstes sind wir bei einem Berg hoch gewandert ich glaube 4h lang!!! Wir waren irgend wann ganz oben da waren wir an der Grenze von Österreich, Deutschland und Tschechien. Ganz oben war es kälter als am Südpol für mich! Irgend wann gingen wir aber runter da fiel mir Mama, Papa, und Schwester wieder ein! Ich fing wieder an zu weinen doch Herr Rauch tröstete mich! Dann ging es mir besser.

Danach waren wir auch schon wieder da.

Dann haben wir noch etwas gespielt. Ich hatte irgendwie Bauchweh nach Mama! Das traurige war das Jemand abgeholt worden ist! ☹

Und zum Abendessen gab es SPAGETTI!

Am Tag war es bevor ich es vergesse 19°C.

Es gab aber auch eine Disko. Es war in einem großen Raum viel Platz. Ich habe draussen Golf und Volleyball gespielt dann bin ich aber ins Bett gefallen. Ich schlief voll schnell ein!

Am nächsten Tag freute ich mich schon auf die Abreise! In der Früh ging ich zum essen und es gab sogar Körnerbrot! Das war lecker! Zum Mittagessen gab es Puten-Gyros mit Ofenkartoffeln und Zaziki. Um 13:00 Uhr sind wir dann los gefahren.

Die Ankunft war für jeden schön!

SCHEIN

LENA

MIDH

FI

